



## Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

### Ministerpräsident Haseloff gratuliert Israel zum Jahrestag der Staatsgründung

Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff hat Israel zum Jahrestag seiner Staatsgründung gratuliert. „Israel feiert den 75. Jahrestag seiner Unabhängigkeit, und wir feiern mit. Die Beziehungen zwischen Sachsen-Anhalt und Israel sind vielfältig und gestalten sich seit vielen Jahren sehr erfreulich. Wir können auf eine in Jahrzehnten gewachsene Freundschaft und Partnerschaft zurückblicken. Das ist ein Grund zu großer Freude und Dankbarkeit“, betonte Ministerpräsident Haseloff anlässlich des heutigen israelischen Unabhängigkeitstages.

Den Kampf gegen den Antisemitismus sei eine gesamtgesellschaftliche Aufgabe: „Antisemitismus äußert sich heute sehr häufig mit Bezug zu Israelkritik. Jede Form von Antisemitismus muss entschieden und entschlossen bekämpft werden. Der Zusammenhalt unserer Gesellschaft basiert auf unverrückbaren Werten. Dazu gehören die Achtung der Menschenrechte, Demokratie und Freiheit. Das Prinzip der Gleichheit aller Menschen ist unantastbar.“

#### Hintergrund

Im Jahr 1948 wurde der Staat Israel gegründet. Am 26. April feiert das Land 75 Jahre Unabhängigkeit. Am heutigen Abend findet aus diesem Anlass eine Festveranstaltung der Deutsch-Israelischen Gesellschaft und der Magdeburger Synagogengemeinde in der Staatskanzlei statt. Für die Landesregierung nimmt die Zweite Stellvertretende Ministerpräsidentin Dr. Lydia Hüskens teil.

*Aktuelle Informationen bieten wir Ihnen auch auf der zentralen Plattform des Landes [www.sachsen-anhalt.de](http://www.sachsen-anhalt.de), in den sozialen Medien über [Twitter](#), [Facebook](#), [Instagram](#), [Youtube](#) und über die Messenger-Dienste [Notify](#) und [Telegram](#).*

Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle  
Hegelstraße 42  
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666

Fax: (0391) 567-6667

Mail: [staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de](mailto:staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de)